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Bureau de la commission médicale d’établissement (CME) 

de l’Assistance publique-hôpitaux de Paris (AP-HP) 

Réunion du mardi 25 septembre 2018 

16h30-19h00, salle des instances (Victoria) 

Présents bureau de la CME 

Pr Joël ANKRI Pr Bertrand GUIDET 

Pr Jean-Yves ARTIGOU Pr Paul LEGMANN 

M. Guy BENOÎT Pr Michel LEJOYEUX 

Pr Jean-Claude CAREL Pr Claire POYART 

Pr Bruno CRESTANI Pr Christian RICHARD 

Dr Michel DRU Pr Rémi SALOMON 

Pr Jacques DURANTEAU Pr Thomas SIMILOWSKI 

Dr Alain FAYE Pr Éric THERVET 

Pr Noël GARABÉDIAN Pr Jean-Marc TRÉLUYER 

Dr Anne GERVAIS Dr Christophe TRIVALLE 

Pr Bertrand GODEAU Pr Michel ZÉRAH 

Pr Bernard GRANGER   

Présents DOMU (direction de l’organisation médicale et des relations avec les universités) 

Mme Julie DIGEON M Aurélien MOLLARD 

Mme Christine GUÉRI Mme Isabelle PLANTEC 

M. Didier LE STUM M. Robert RATINEY 

Invités 

M. Raphaël BEAUFRET Pr Serge HERSON 

Mme Claire BIOT Dr Édith PEYNAUD-DEBAYLE 

Pr Philippe CORNU Mme Catherine RAVIER 

M. François CRÉMIEUX Mme Annick TIBI 

Ordre du jour de la CME du 9 octobre 2018 

Informations du président (Pr Noël GARABÉDIAN) 

La CME sera informée sur les actualités des deux prochaines semaines. 

Problèmes rencontrés par les jeunes médecins et propositions (Dr Laurent GILARDIN) 

L’enquête que le Dr GILARDIN a présentée à la CME du 3 avril 2018 montrait que les jeunes médecins 

souhaitent s’investir dans le service public et à l’AP-HP. En cinq minutes, il présentera un aperçu des 

principales difficultés qu’ils rencontrent cependant et des solutions qu’il préconise pour y remédier. 

Plan de transformation de l’AP-HP (M. François CRÉMIEUX) 

La CME poursuit l’examen des différents volets du plan de transformation de l’AP-HP qui doit servir de base au 

nouveau plan global de financement pluriannuel (PGFP) 2019-2023 demandé par nos tutelles (v. CME du 6 

mars 2018). Les deux projets qui lui seront présentés en dix minutes le 9 octobre concernent : 

 l’organisation du circuit du médicament et le repositionnement de l’établissement 

pharmaceutique de l’AP-HP ; 

 l’optimisation des plateaux médico-techniques, avec 3 focus : 

 les laboratoires de biologie médicale et l’anatomo-cytopathologie ; 

 les blocs opératoires ; 

 l’imagerie : tomographie par émission de positons (TEP) et imagerie par résonance magnétique (IRM). 

Bilan annuel de la sous-commission Formation et communication (Pr Jean-Yves ARTIGOU) 

En dix minutes, le Pr Jean-Yves ARTIGOU, président de la sous-commission Formation et communication, 

présentera le bilan annuel et les projets du comité des internes et du comité du développement 

professionnel continu (DPC) et de la formation médicale continue (FCM), ainsi que les conclusions du 

groupe « internes en difficulté » que le président de la CME a souhaité relancer (v. CME du 6 février 

2018). 

http://cme.aphp.fr/sites/default/files/CMEDoc/diaposcme_3avril2018.pdf
http://cme.aphp.fr/sites/default/files/CMEDoc/diaposcme_6mars2018.pdf
http://cme.aphp.fr/sites/default/files/CMEDoc/diaposcme_6mars2018.pdf
http://cme.aphp.fr/taxonomie-groupes-de-travail/formation-et-communication
http://cme.aphp.fr/taxonomie-groupes-de-travail/comite-des-internes
http://cme.aphp.fr/content/comite-du-developpement-professionnel-continu-dpc-et-de-la-formation-medicale-continue-fmc
http://cme.aphp.fr/content/comite-du-developpement-professionnel-continu-dpc-et-de-la-formation-medicale-continue-fmc
http://cme.aphp.fr/taxonomie-groupes-de-travail/internes-en-difficulte
http://cme.aphp.fr/sites/default/files/CMEDoc/diaposcme_6fevrier2018.pdf
http://cme.aphp.fr/sites/default/files/CMEDoc/diaposcme_6fevrier2018.pdf
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Hémovigilance : bilan annuel (Dr Édith PEYNAUD-DEBAYLE, Pr Serge HERSON) 

En novembre 2017, en concertation avec le président de la CME, le directeur général a nommé le Dr PEYNAUD-

DEBAYLE et le Pr HERSON correspondants d’hémovigilance et de sécurité transfusionnelle de l’AP-HP. En lien avec 

leurs correspondants locaux, ils ont pour mission de proposer les mesures nécessaires pour promouvoir et 

améliorer la sécurité transfusionnelle. En cinq minutes, ils présenteront le bilan 2017 de l’hémovigilance à 

l’AP-HP et feront part de leurs projets. 

Avis sur une création de pôle (Pr Paul LEGMANN) 

La CME donnera son avis sur la création d’un pôle « unité de soins prolongés complexes (USPC) à l’hôpital San 

Salvadour. 

Le prochain bureau de la CME se réunira le mardi 23 octobre 2018. 

Pr Noël GARABÉDIAN, le3 octobre 2018 


